

# *Le pont sur le Toa est remis à neuf.*

---



La Havane, 12 juin, (RHC).- Le pont sur le Toa qui s'était effondré sous la force de la crue provoquée par l'ouragan Matthew en 2016 vient d'être rouvert à la circulation.

Le pont sur le Toa a été remis à neuf par des spécialistes cubains de chaussées et de ponts relevant du ministère cubain de la construction avec l'aide d'une brigade vénézuélienne d'ingénierie civile.

Ce pont est construit sur la route qui relie les provinces d'Holguin et de Guantanamo.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164401-le-pont-sur-le-toa-est-remis-a-neuf>



**Radio Habana Cuba**